

VISITE DU CONSERVATOIRE DES APPROVISIONNEMENTS EN PRODUITS DE SANTE DES ARMEES (CAPSA)

Visite d'anciens élèves Américains de retour à l'ancien Orléans High School (OHS)
Devenu le site militaire de Chanteau

Date de l'évènement : 06/05/2022

Visite guidée réalisée par : Monique OUVRARD et Gilles HECCAN (2)

Le vendredi 6 mai, quatre anciens élèves du lycée américain d'Orléans sont venus se replonger dans leurs souvenirs lors d'une visite organisée pour l'occasion sur le site de Chanteau par l'ACAPSA. Profitant en effet de leur venue à Orléans dans le cadre d'une cérémonie à la mémoire du capitaine Riley, officier américain décédé en 1958 dans un accident de bus, le pharmacien général GRELAUD avait autorisé la visite des anciennes installations américaines du site ainsi que le conservatoire. C'est donc avec une grande émotion que Mike, Ray, Andy et Ed ont pu pénétrer dans les anciens locaux, aujourd'hui pour partie désaffectés, de l'ex Orleans High School (OHS) et effectuer ce parcours mémoriel qui les a ramenés 60 ans en arrière, à une époque où plus de 10 000 américains vivaient dans l'agglomération orléanaise (1). Ils ont particulièrement apprécié la visite du CAPSA et la gentillesse de Monique lors de leurs différents échanges au cours de cette présentation.

Corcoran Edward et Andrew
Danganan Ray
Giese Mike

(1) Les Américains sur Orléans :

Face à la menace russe, les Américains positionnent des soldats en Europe et notamment en France. Ils font le choix d'établir une "ligne de communication à travers une diagonale de bases militaires.

Leur installation débute à partir de 1950 sur Orléans. Ils réalisent de nombreuses infrastructures dont un hôpital à Chanteau au lieu dit « La Foulonnerie », Le peigne sera dédié à un collège/lycée : l'Orléans High School.

Ils seront environ treize mille (Soldats et famille) pour une affectation de deux ans et on estime à deux mille cinq cents les Français qui travaillaient pour l'armée américaine. Ils y resteront jusqu'en 1967.

(2) Gilles Heccan :

Lieutenant-Colonel de l'armée de l'air de la réserve opérationnelle, prépare un ouvrage documenté et illustré sur l'histoire de la présence américaine à Orléans. Il est en relation avec des familles et leurs descendants afin de garder la mémoire de ces événements.



Rédacteurs : Gilles HECCAN
Michel FAROUAULT
Monique OUVRARD

Photos : Gilles HECCAN